



www.zapfendorf.de

MITTEILUNGSBLATT MARKT *Zapfendorf*



Kirschschletten ■ Lauf ■ Oberleiterbach ■ Oberberndorf ■ Reuthlos ■ Roth ■ Sassendorf ■ Unterleiterbach ■ Zapfendorf

46. Jahrgang

Freitag, den 21.12.2018

Nr. 26

Liebe Mitbürgerinnen, liebe Mitbürger,

das Jahr 2018 neigt sich dem Ende, ein paar Tage noch, dann feiern wir Weihnachten und stehen an der Schwelle zum Jahr 2019 und dem baldigen Jahreswechsel. Jetzt ist die Zeit, um auf das vergangene Jahr zurückzublicken, es ist die Zeit der Besinnlichkeit und der Stille. Die Hektik des Alltags und der Vorweihnachtszeit legt sich langsam und wir können in Ruhe zurückblicken. Es lässt uns Gelegenheit, die Blicke auch einmal auf die Dinge zu richten, die wirklich wichtig sind: Gesundheit, ein unbeschwertes Leben, Glück und Freunde lassen sich nicht kaufen. Dennoch sind Gesundheit, Zufriedenheit und ein Leben in Frieden und Einigkeit Tatsachen, für die wir selbst nicht dankbar genug sein können. Somit ist Weihnachten immer noch für die meisten Menschen das schönste und wichtigste Fest des Jahres. Das Weihnachtsfest, die stillen Tage und den anstehenden Jahreswechsel möchte ich erneut zum Anlass nehmen, um all denen zu danken, die tatkräftig mitgeholfen haben, den Markt Zapfendorf vorwärts zu bringen, zukunftssicher und weiterhin lebens- und lebenswert zu gestalten. Mein herzlicher Dank gilt hier den Bürgerinnen und Bürgern, die sich in unseren Freiwilligen Feuerwehren, im karitativen, sportlichen und kulturellen Bereich in Kirchen, Vereinen, Verbänden, Institutionen, Initiativen beruflich und/oder ehrenamtlich engagiert haben. Nicht zuletzt danke ich den Mitgliedern des Marktgemeinderates sowie den Mitarbeiterinnen und Mitar-

beitern im Rathaus, dem Bauhof, der Schule und dem Schwimmbad recht herzlich für die gute und konstruktive Zusammenarbeit.

Ich danke ihnen herzlich für ihr Mitdenken, Mitwirken und die Mitarbeit.

Mein besonderer Dank gilt in diesen Tagen den Mitbürgerinnen und Mitbürgern unserer Gemeinde, die nicht im Familien- oder Freundeskreis das Weihnachtsfest feiern, sondern ihre Zeit und Arbeitskraft in den Dienst der Allgemeinheit stellen: bei der Feuerwehr, der Polizei, im Rettungsdienst, in Krankenhäusern und in sozialen Einrichtungen. Vor uns liegt nun das Neue Jahr 2019 mit vielen Hoffnungen, Wünschen, guten Vorsätzen und Chancen. Ich wünsche Ihnen mit einem Gedicht von Herzen eine erholsame und besinnliche Weihnachtszeit, einen gelungenen Jahreswechsel, ein friedliches, erfolgreiches neues Jahr und vor allem Gesundheit, Glück und Gottes Segen.

*Nun beginnt die Weihnachtszeit,
Wochen der Besinnlichkeit.*

*In diesen Tagen wollen wir nicht
zu viel fragen, sondern Liebe
in unseren Herzen tragen.*

*Wir wollen gemeinsam sitzen
bei Kerzenschein, und einfach
zusammen glücklich sein.*

Ihr

Volker Dittich

Volker Dittich,

1. Bürgermeister Markt Zapfendorf

